

JV "Uz-Kor Gas Chemical" LLC
230100, Republic of Uzbekistan,
Republic of Karakalpakstan,
Nukus city, Turtkul Guzari str. 121

СП ООО «Uz-Kor Gas Chemical»
230100, Республика Узбекистан,
Республика Каракалпакстан
г. Нукус, ул. Турткул Гузари 121



TO: HEAD OF COMPANY.

JV "Uz-Kor Gas Chemical" LLC hereinafter referred to as the Customer has announced the commencement of Competitive Selection No. CS-317/25 for the provision of services for diagnostics and technical maintenance of one (1) unit of the multicomponent gas analyzer "Avtotest 02-03П," including the following scope of work:

- Conducting diagnostics;
- Replacement of worn-out and defective components (filters, sensors, and other parts affecting measurement accuracy);
- Calibration of the device after maintenance and repair;
- Preparation of the device for state metrological verification and performing the verification by own means.

The following potential suppliers are not eligible to participate in the competitive selection:

- a) those undergoing reorganization (merger, acquisition, division, spin-off, transformation), liquidation, or bankruptcy;
- b) those who have failed to submit all necessary documents for the competitive selection within the established deadline;
- c) those who have not properly fulfilled their obligations under previously concluded contracts;
- d) those who are in litigation with the Customer;

Organizations registered in Uzbekistan and authorized to conduct commercial activities in the Republic of Uzbekistan are eligible to participate in the competition.

We kindly ask you to submit your commercial proposal no later than 5:00 PM Tashkent time on October 30, 2025.

With respect and hope for long-term cooperation.

Exec.: Kutimov Izzat.

E-mail: i.kutimov@uz-kor.com

КОМУ: РУКОВОДИТЕЛЮ ОРГАНИЗАЦИИ.

Совместное Предприятие Общество с Ограниченной Ответственностью «Uz-Kor Gas Chemical», именуемое в дальнейшем «Заказчик», объявляет о начале Конкурсного отбора №CS-317/25 на оказание услуги по проведению диагностики и технического обслуживания многокомпонентного газоанализатора «Автотест 02-03П» в количестве 1 шт. включающие следующие виды работ:

- Проведение диагностики;
- Замена изношенных и дефектных элементов (фильтров, сенсоров и других компонентов, влияющих на точность измерений);
- Проведение калибровки прибора после обслуживания и ремонта;
- Подготовка прибора к государственной метрологической поверке и проведение государственной метрологической поверки собственными силами.

Не допускаются к участию в конкурсном отборе следующие потенциальные поставщики:

- a) находящиеся на стадии реорганизации (слияния, присоединения, разделения, выделения, преобразования), ликвидации или банкротства;
- b) не предоставившие в установленный срок все необходимые документы для конкурсного отбора;
- c) не надлежаще исполнявших принятые обязательства по ранее заключенным контрактам;
- d) находящиеся в состоянии судебного разбирательства с Заказчиком;

К конкурсу допускаются организации, зарегистрированные в Узбекистане и имеющие право на коммерческую деятельность на территории Республики Узбекистан.

Просим предоставить коммерческое предложение до 17:00 часов по Ташкентскому времени 30.10.2025г.

С уважением и надеждой на долгосрочное сотрудничество.

Исп.: Кутимов Иzzат

E-mail: i.kutimov@uz-kor.com

Заказчик / Customer: СП ООО «Uz-Kor Gas Chemical» / JV «Uz-Kor Gas Chemical» LLC

Адрес: 100128, г. Ташкент, Шайхонтохурский район, ул.Зульфияхоним, дом 112 / Address: 100128, Tashkent city, Shaykhantahur district, Zulfiyahonim str.,112

Размещение конкурсного отбора/ Placing of competitive selection at: www.tenderweek.com, www.uz-kor.com

Конкурсное предложение должно быть оформлено на фирменном бланке с подписью руководителя, заверенной печатью организации, и должно соответствовать всем требованиям, указанным ниже.

- Конкурсное предложение должно быть оформлено на имя Председателя Правления СП ООО «Uz-Kor Gas Chemical».
- Конкурсное предложение должно быть направлено на электронный адрес: i.kutimov@uz-kor.com
- Участник может отправить только одно конкурсное предложение. В случае отправки более одного конкурсного предложения, все конкурсные предложения с его участием отклоняются.
- Конкурсные предложения не принимаются после указанного времени завершения конкурсного отбора.

В составе конкурсного предложения необходимо предоставить следующие данные:

- ✓ Полная стоимость услуги с учетом НДС;
- ✓ Свидетельство и/или лицензия на оказание соответствующих услуг;
- ✓ Документ, подтверждающий, что участник является официальным представителем производителя на территории Республики Узбекистан, или документ, подтверждающий право участника на проведение технического обслуживания данного типа газоанализатора;
- ✓ Срок выполнения работы.

Технические спецификации анализатора:

- Наименование анализатора и производителя: **Газоанализатор многокомпонентный, производитель — НПВ «МЕТА».**
- Модель: **«Автотест 02-03П» (1 шт.);**
- Диапазон измерений: углеводороды от 0 до 2000 ppm, СО от 0 до 5%, СО₂ от 0 до 16%, кислород от 0 до 21%, окислы азота от 0 до 5000 ppm, лямбда (λ) от 0,5 до 2,00;
- Точность: СО, СО₂, О₂ ±4%; углеводороды, окислы азота ±5%; частота оборотов ±2%;
- Отбор проб: **отработавшие газы автомобилей, работающих на бензине, газовом и альтернативных видах топлива.**

Объём выполняемых работ:

- ✓ Проведение диагностики;
- ✓ Замена изношенных и дефектных элементов (фильтров, сенсоров и других компонентов, влияющих на точность измерений);
- ✓ Проведение калибровки прибора после обслуживания и ремонта;
- ✓ Подготовка прибора к государственной метрологической поверке и проведение государственной метрологической поверки собственными силами.

Место проведения работ:

- ✓ Республика Каракалпакстан, Кунградский район, посёлок Акчалак (Кырккыз), Устьюртский газохимический комплекс, СП ООО «Uz-Kor Gas Chemical»;

или

- ✓ По месту расположения организации, проводящей диагностику и ремонт газоанализатора многокомпонентного «Автотест 02-03П».

Условия платежа:

- ✓ 100% оплата производится после выполнения работ по диагностике, ремонту, техническому обслуживанию и проведению государственной метрологической поверки газоанализатора многокомпонентного «Автотест 02-03П» в количестве 1 шт.

The commercial offer must be prepared on the company's official letterhead, signed by the head of the organization, sealed with the company stamp, and must comply with all the requirements specified below.

- The commercial offer must be made in the name of the Chairman of the Board of JV "Uz-Kor Gas Chemical" LLC
- The commercial offer must be submitted to the following email address: i.kutimov@uz-kor.com
- Each participant may submit only one commercial offer. If more than one commercial offer is submitted, all offers from that participant will be rejected.
- Commercial offers will not be accepted after the specified deadline for submission.

The commercial offer must include the following information:

- ✓ Total service cost, including VAT;
- ✓ Certificate and/or license for providing the relevant services;
- ✓ Document confirming that the participant is an official representative of the manufacturer in the Republic of Uzbekistan, or a document confirming the participant's authorization to perform maintenance services for this type of gas analyzer;
- ✓ Completion period of the work.

Technical Specifications of the Analyzer:

- Name of the analyzer and manufacturer: **Multicomponent Gas Analyzer, manufacturer — NPV "META".**
- Model: **"Avtotest 02-03P" (1 unit);**
- Measurement range: **Hydrocarbons — from 0 to 2000 ppm; CO — from 0 to 5%; CO₂ — from 0 to 16%; O₂ — from 0 to 21%; NO_x — from 0 to 5000 ppm; lambda (λ) — from 0.5 to 2.00;**
- Accuracy: **CO, CO₂, O₂ ±4%; hydrocarbons and nitrogen oxides ±5%; engine speed ±2%;**
- Sampling: **Exhaust gases from vehicles operating on gasoline, gas, or alternative fuels.**

Scope of Work:

- ✓ Performing diagnostics;
- ✓ Replacing worn-out or defective elements (filters, sensors, and other components affecting measurement accuracy);
- ✓ Calibrating the instrument after maintenance and repair;
- ✓ Preparing the instrument for state metrological verification and carrying out the verification with own resources.

Place of Work:

- ✓ Republic of Karakalpakstan, Kungrad District, Akchalak (Kyrkkyz) settlement, Ustyurt Gas Chemical Complex, JV "Uz-Kor Gas Chemical" LLC;

or

- ✓ At the location of the organization performing diagnostics and repair of the multicomponent gas analyzer "Avtotest 02-03P".

Payment Terms:

- ✓ 100% payment shall be made after completion of the diagnostics, repair, maintenance, and state metrological verification of the multicomponent gas analyzer "Avtotest 02-03P" (1 unit).

TECHNICAL SPECIFICATION

for Diagnostics and Repair of the Multicomponent Gas Analyzer

“Avtotest 02-03П”

(Manufacturer “META” Research and Production Company LLC, Serial No. 23189, Year of Manufacture: 2018)

I. Purpose of the Work

To ensure the proper technical condition of the multicomponent gas analyzer “Avtotest 02-03П” and to restore its metrological characteristics for further use in environmental monitoring of vehicle emissions at the enterprise.

II. Scope of Work

- Conduct a full diagnostic inspection of the technical condition of the multicomponent gas analyzer “Avtotest 02-03П”.
- Perform maintenance service, including the replacement of worn-out parts (filters, sensors, and other components affecting measurement accuracy).
- Carry out repair works (if necessary — with replacement of defective units and components).
- Perform calibration and internal functional testing of the instrument after repair.
- Prepare the instrument for state metrological verification and perform the state metrological verification by the contractor’s own resources.

III. Work Conditions

- ✓ Completion period: not more than 30 (thirty) calendar days from the date of contract signing.
- ✓ Warranty period for completed works: not less than 12 (twelve) months from the date of signing the acceptance certificate.
- ✓ Upon completion of the works, the contractor shall provide the customer with a metrological certificate issued by the State Enterprise “UzNIM” in accordance with the established procedure.

ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ

На проведение диагностики и ремонта газоанализатора многокомпонентного

«Автотест 02-03П»

(производитель: ООО НПФ «МЕТА», серийный № 23189, год выпуска 2018)

I. Цель работ

Обеспечение исправного технического состояния газоанализатора многокомпонентного «Автотест 02-03П» и восстановление его метрологических характеристик для дальнейшего использования при экологическом контроле выбросов от автотранспорта предприятия.

II. Перечень требуемых работ

- Проведение полной диагностики технического состояния газоанализатора многокомпонентного «Автотест 02-03П».
- Проведение технического обслуживания, включая замену изношенных элементов (фильтров, сенсоров и других компонентов, влияющих на точность измерений).
- Проведение ремонтных работ (при необходимости — с заменой дефектных узлов и компонентов).
- Проведение калибровки и внутренней проверки функционирования прибора после ремонта.
- Подготовка прибора к государственной метрологической поверке и проведение государственной метрологической поверки собственными силами исполнителя.

III. Условия выполнения работ

- ✓ Срок выполнения работ: не более 30 (тридцати) календарных дней с момента подписания контракта.
- ✓ Гарантийный срок на выполненные работы: не менее 12 (двенадцати) месяцев с даты подписания акта приема-передачи.
- ✓ По завершении работ исполнитель предоставить заказчику метрологический сертификат, выданный ГП «УзНИИМ» в установленном порядке.